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El objetivo es que el agúa sea “apta para el baño” en el año 2015

G obierno, Junta y Ayuntam iento pondrán  
en m archa un Plan para recuperar el Tajo
El alcalde de Toledo,
Emiliano García-Page, ha 
anunciado que en los 
próximos meses el Gobierno 
de España, el de Castilla-La 
Mancha y el Ayuntamiento 
capitalino van a firmar y 
cerrar “un Plan de 
Recuperación Integral del río 
Tajo” que lleva aparejadas 
varias actuaciones, algunas 
de las cuales comenzarán en 
las próximas semanas, y el 
resto se irán llevando a cabo 
en los próximos meses y 
años.

García-Page indicó, en declaracio
nes a los medios tras su reunión 
con el presidente de la Confede
ración Hidrográfica del Tajo 
(CHT), José María Macías, que 
ese Plan incluye la declaración de 
zona sensible del Tajo Medio; la 
mejora de la depuración para re
ducir la contaminación de las 
aguas; y un concurso de ideas 
sobre la recuperación de las ribe
ras del Tajo, además de la limpie
za de éstas que comenzarán en 
las próximas semanas.

Por su parte, el presidente de 
la CHT destacó la necesidad de 
poner en marcha ese Plan, pues
to que el Tajo a su paso por Tole
do no es sólo responsabilidad del 
Ayuntamiento, dijo, sino de “to
dos”, por lo que el objetivo final 
es que en el año 2015 el agua sea 
“apta para el baño”, pues es el 
plazo marcado por la Unión Eu
ropea para lograr esa calidad.

Así, García-Page explicó que 
el Gobierno central va a hacer 
efectiva “desde ya” la declara
ción de zona sensible en la cuen
ca del río Tajo, es decir, “se van a 
incrementar, hasta un punto de 
exigencia máxima, las condicio
nes de depuración de toda el 
agua, arriba de Toledo tanto de 
la Comunidad de Madrid como 
de la de Castilla-La Mancha”.

Por su parte, Macías recordó 
que el Ministerio de Medio Am
biente y la CHT han venido tra
bajando en esa declaración que 
será para todo el Tajo Medio y 
explicó que se hace con la Unión 
Europea (UE) y establece una dis
ciplina por la que “cada cierto 
tiempo, la UE nos pedirá cuen
tas, es decir, nos ponemos la obli
gación de rendir cuentas ante la 
UE’.

MEJORAR LA DEPURACIÓN
Esa declaración irá acompa

ñada de “un Plan de Inversiones 
para los próximos años que obli
gará a la modificación de buena

parte del sistema de depuración 
aguas arriba de Toledo”, puesto 
que el agua tiene que bajar “mu
cho más limpia de lo que lo hace”.

De esta forma, en lo que ata
ñe a la capital regional, García- 
Page anunció que en los próxi
mos meses “el Ayuntamiento y  
la CHT firmaremos un convenio 
para ampliar y mejorar las dos 
depuradoras de la ciudad, la del 
Polígono y la que está situada a 
la salida del Casco Histórico”.

El primer edil toleda- 
no reconoció que se 
plantea también la posi
bilidad de “duplicar el 
sistema de depuración”, 
de manera que “poda
mos decir que en Tole
do predicamos con el 
ejemplo”.

Por su parte, Macías amplió 
que esa mejora se inició con el 
Plan de Saneamiento y Depura
ción, aprobado por el Ministerio 
de Medio Ambiente, que estable
ce una inversión de 3.000 millo
nes de euros para la cuenca del 
Tajo, y con el que se preténde 
“reducir de manera importante y, 
en el plazo razonable de siete 
años, la contaminación”.

Así, puesto que el mayor nú
cleo de vertidos al Tajo viene “de 
otras comunidades autónomas”, 
en la actualidad se están cons
truyendo tres depuradoras en la 
Comunidad de Madrid que van a 
ser capaces de tratar el agua de
3.300.000 habitantes.

Según Macías, los efectos de 
esas mejoras en la depuración del 
agua se podrán ver y apreciar “a 
partir del próximo otoño”, pues
to que será entonces cuando en
tren en funcionamiento.

CONCURSO DE IDEAS
Otro de los compromisos que

destacó García-Page tras dicha 
reunión fue el de la CHT de con
vocar en los próximos meses, 
hacia otoño, un concurso “inicial 
de ideas para que se gestione a 
lo largo de 2008 un Plan de Recu
peración de todas las riberas del 
Tajo a su paso por Toledo”.

Respecto a este proyecto, 
Macías indicó que el objetivo del 
mismo es que se pueda recupe
rar el río e integrarlo en la ciudad 
para que “Toledo no viva de es

paldas” a él, de ahí ese concurso 
de ideas que estará financiado 
por el Ministerio de Medio Am
biente pero que surge también de 
la mano del Ayuntamiento tole
dano.

Por otra parte, como paso 
previo a ese concurso, “que es
peramos sea original y podamos 
aprovechar todas las ideas”, dijo 
el primer edil toledano, la CHT se 
compromete a empezar de inme
diato “en las próximas semanas, 
una limpieza de urgencia en las 
riberas del Tajo a lo largo del tér
mino municipal”.

Así, el presidente de la CHT 
dijo que los ciudadanos no tie
nen porqué esperar más tiempo 
para ver recuperadas y limpiezas 
esas riberas del río, por ello “en 
dos o tres semanas, tras llevar a 
cabo un estudio medioambiental, 
comenzarán los trabajos”.

INDEPENDIENTE ALTRASVA- 
SE

Respecto a la incidencia ne

gativa de futuros nuevos trasva
ses del río Tajo al Segura, el al
calde capitalino apuntó qué “in
dependientemente del tipo de 
caudal y del nivel de agua que 
tenga que llegar a Toledo, que es 
-incid ió- una cuestión abierta, 
se trata de que el agua que ven
ga, lo haga Ibnpia’̂ u g g H g g ^  ¡¡g 

"  García-Page insistió en que 
ésta es una necesidad del Tajo 
que “no puede esperar”, y aun
que las dos cuestiones son “im

portantes y están rela
cionadas, lo lógico es 
que cuanta más agua 
venga, mejor, pero sobre 
todo que venga con ni
veles de exigencia en la 
depuración extraordina
rios”.

FUTUROPROMETEDOR
Para el alcalde, esa serie de 

medidas anticipan “un futuro 
muy prometedor” por lo que agra
deció la disposición de Macías a 
la hora de adoptar esos compro
misos y llevar a cabo la reunión.

Y es que, el objetivo de recu
perar el río Tajo es “inaplazable y 
urgente” por lo que desde el 
Ayuntamiento de Toledo “vamos 
muy en serio, no es un compro
miso más dentro de las acciones 
de Gobierno, sino que queremos 
abordar una estrategia de fondo 
que aborde un problema que du
rante mucho tiempo en Toledo ha 
llevado a la ciudad a un clima 
cuando no de resignación sí de 
impotencia”.

El presidente de la CHT ase
guró que el río Tajo es “recupe
rable” y aunque la tarea que con
lleva debe ser del Ayuntamiento 
toledano también lo es “de to
dos”, por lo que la actuación que 
se comienza en breve será “creí
ble y con inversiones”.

Se van a incrementar hasta un 
p unto de máxima exi gencia 

las condiciones de depuración 
de toda el agua

García-Page 
anuncia la 
renovación del 
mobiliario 
urbano en 2008
El alcalde de Toledo, Emiliano Gar
cía-Page ha anunciado que el 
Ayuntamiento llevará a cabo en 
2008 una renovación “con senti
miento” del mobiliario urbano de 
la ciudad. “Es fácil enamorarse de 
Toledo”, ha señalado el regidor, 
“pero tenemos que hacer mucho 
más para que los visitantes sal
gan maravillados con cada rin
cón”.

García-Page aprovechó la pre
sentación del I Certamen Interna
cional de Cartas de Amor a Tole
do, en la que estuvo acompañado 
de dos integrantes del jurado, Fina 
Calderón y Concepción Santa Isa
bel, y de los gerentes del Cigarral 
de los Mercedes para comprome
terse a mejorar las infraestructu
ras municipales.

Según el primer edil los visi
tantes vienen atraídos por el pa
trimonio cultural e histórico de 
Toledo, pero hay que mejorar los 
detalles de la ciudad y “evitar que 
no haya ocho pivotes diferentes”.

A pesar de reconocer que se 
ha hecho mucho, García-Page de
fendió que aún queda mucho por 
hacer en la mejora de la calidad 
del mobiliario urbano de Toledo.

El alcalde de Toledo, que ad
mitió su naturaleza pudorosa a la 
hora de expresar sus sentimientos, 
reconoció no obstante que “no le 
cuesta ningún trabajo decir que 
ama a Toledo”, y por ello confió 
en que este I Certamen Interna
cional de Cartas de Amor sea el 
comienzo de una estrategia inno
vadora y cultural en la ciudad.

Este I Certamen, organizado 
por el Cigarral de las Mercedes, 
nace con carácter continuista y 
con el afán de cruzar las orillas del 
Tajo, y cuenta con un primer pre
mio dotado con 6.000 euros.

La alcaldesa de Córdoba, Rosa 
Aguilar; el ex ministro de Defen
sa, José Bono; la escritora y poe
tisa, Fina Calderón; el alcalde, 
Emiliano García-Page; el presiden
te de la Comisión Cultural del Con
sejo de la Comunidad Sefardí de 
Jerusalén, Abraham Haim; el pre
sidente de CCM, Juan Pedro Her
nández Moltó; el presidente de la 
Real Fundación de Toledo, Grego
rio Marañón Beltrán de Lis; los 
periodistas Esther Esteban, Pedro 
Piqueras, Nativel Preciado, e Isa
bel San Sebastián; y Concepción 
Santa Isabel y Rafael Sancho San 
Román, serán los encargados de 
decidir cual es la carta más hala
gadora.

La entrega de premios se reali
zará en una gala que se celebrará 
durante el último trimestre de 2007, 
finalizando el plazo de presenta
ción el 30 de septiembre.
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